

Don Quichotte

Une œuvre collective a été imaginée pour participer à une exposition sur le thème du Don Quichotte dans le cadre de la 4ème Biennale d'Art singulier. En plus des résidents fréquentant régulièrement l'atelier, d'autres ont été invités à mettre la main à la pâte à cette occasion. Notre Don Quichotte est parti dans un premier temps à Paray le Monial puis il ira à Dijon rejoindre les créations d'autres établissements de la région.



Fête de Carnaval et
du Printemps : jeudi
31 mars

Prochain CVS : lundi
09 mai